

NOTAS Y TEXTOS

LA RESURRECCION DE JESUS EN W. MARXENS

por MIGUEL NICOLAU, S. I.

Willi Marxens, teólogo de la Iglesia evangélica de Alemania, ha escrito recientemente, por encargo del Consejo director de su misma Iglesia, un estudio sobre «La resurrección de Jesús como problema histórico y teológico»¹.

La ocasión de este estudio ha sido poner la base a otras lucubraciones sobre la muerte de Jesús y sobre el sentido y alcance pastoral de esta muerte. Con anterioridad, en efecto, había deseado el mismo Consejo y encomendado a diversos teólogos evangélicos este estudio sobre el sentido de la muerte de Jesús, en orden a la predicación del Kerygma. Pero ante la problemática que en el protestantismo luterano hoy se ha suscitado acerca de la muerte de Jesús, creían el Consejo y los teólogos que sólo podrían abordar estos problemas después de estudiar los relativos a la Resurrección².

Al estudio de Marxens, en el libro en que lo leemos, siguen otros tres estudios, de otros teólogos evangélicos, que en la mente del editor y del Consejo director de la Iglesia luterana, quieren servir para el diálogo sobre este tema y para discutir la posición de Marxens. Son los trabajos de Ulrich Wilckens, sobre «La historia de la tradición acerca de la resurrección».

1. *Die Auferstehung Jesu als historischer und als theologischer Problem*, 5.ª edición en 1967. Publicada en «Die Bedeutung der Auferstehungsbotschaft. Schriftenreihe des Theologischen Ausschusses der Evangelischen Kirche der Union, herausgegeben von Fritz Viering». Gütersloher Verlagshaus Gerd Mohn, pp. 9-40.

2. *Ibid.*, pp. 7-8.